

MANIFESTATION

Place de Jaude. Clermont-Fd
samedi 20 septembre. 15h



BOYCOTT- DÉSINVESTISSEMENT- SANCTIONS

Collectif 63 pour une paix juste et durable (34 organisation) : AFPS 63, Amis Huma 63, Amis Temps Cerises, Amnesty Int CF, Asso Éduc Interculturelle (AEDI), Attac 63, Cimade 63, CGT-UD 63, Collectif Blouses Blanches pour Gaza 63, Collectif Nous aussi-63, Confédération paysanne 63, DAL 63, Écologistes 63, FPRA, Fed Synd étudiante 63, France Insoumise 63, FSU 63, Génération.s 63, Jeunes Communistes 63, Jeunes écologistes 63, Jeunes Génération.s 63, Libre Pensée 63, LDH 63, MRAP 63, Nouvelle Donne 63, PCF 63, PG 63, RESF 63, Solidaires 63, Syndicat Avocats France 63, Union Etudiante Auvergne, Urgence Gaza 63, US Lycéenne 63, 4ACG Auvergne.

Contact : afps.pdd@gmail.com

BRISONS LA COMPLICITÉ DANS LE GÉNOCIDE

du 18 au 21 septembre

L'ONU reconnaît la famine provoquée par Israël à Gaza : organisons un **week-end mondial de perturbation** pour dénoncer la complicité dans le génocide israélien, du 18 au 21 septembre.

Des perturbations devront cibler les entités complices, et appeler à la mise en place de sanctions légales.

EXTRAITS DE L'APPEL
DU COMITÉ
NATIONAL
PALESTINIEN BDS,
28/08/2025

Des sanctions maintenant !

1

Agir ensemble

- Organiser des manifestations de masse et des actions pacifiques perturbatrices devant les services ou les parlements, pour exiger qu'ils respectent leurs obligations légales en vertu du droit international.
- Organiser des grèves, et s'opposer à la complicité dans le génocide, notamment dans les universités et les conseils municipaux.
- Lancer de vastes campagnes pour contraindre les conseils municipaux, les universités, les syndicats, les hôpitaux, à adopter des politiques d'approvisionnement et d'investissement, qui excluent les entreprises impliquées dans de graves violations des droits humains.

Boycott

En réponse à l'appel du BDS palestinien, **Appel du COLLECTIF 63** pour une paix juste et durable : poursuivons les actions d'information et de boycott d'entreprises complices du génocide, comme Carrefour, BNP-Paribas, Coca-cola, Mc do, Teva !

“Plus jamais ça”

Israël représente une menace mortelle pour l'humanité tout entière. Le monde est au bord du gouffre : soit nous avançons vers un avenir de paix juste, soit nous nous précipitons vers un monde où la loi du plus fort prévaut.

Aujourd'hui, tous les États ont l'obligation légale de mettre fin au premier génocide diffusé en direct au monde. Nous n'avons jamais été aussi proches qu'aujourd'hui de la mise en place d'un régime de sanctions complet et efficace. Les peuples avancent vers l'isolement d'Israël. Nous devons canaliser cette énergie pour contraindre les gouvernements, les entreprises et les institutions à mettre fin à leur complicité. « Plus jamais ça », c'est vraiment maintenant. Ensemble, tout comme l'apartheid sud-africain a été démantelé, nous pouvons contribuer au démantèlement de l'apartheid israélien.